

ファイアースピリット

VOLUNTEER



消防長就任あいさつ



三原市消防長

中本 一郎

昭和23年3月に消防組織法が制定され、消防職員25名と消防車両4台で三原市消防本部（署）が設置されました。現在の私で、12代目の消防長となりますが、平成17年に旧三原市、本郷町、久井町、大和町との合併及び、世羅町との消防事務受託により、消防職員161名、消防車両41台で「三原消防管内11万9千人余の生命及び財産」を災害から守っています。

この間三原市内では、大規模災害が少なく気候も温暖で暮らしやすい町だと思っていました。3月11日の東日本大震災を契機に、防災及び減災について気持ちを新たに、災害救助活動を実施していきたいと思えます。

消防団との連携を密にし、「三原市民の安全、安心」に向け一層の努力をまいりますので、宜しく願います。

東日本大震災により、亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された皆様、そのご家族の方々に對しまして、心よりお見舞い申し上げます。

目次

消防長就任あいさつ	P 1
災害派遣	P 2
新入団員紹介	P 2～3
消防出初式放水競技優勝沼田東分団紹介	P 4
9・10を目指して／火災状況	P 4